

Blaskapelle Lechrain

- Generalversammlung 13.08.2021 -

Am Freitag, 13.08.21 war es nach langer Zeit wieder soweit - der Jugendmusikverein Pürgen lud zur Generalversammlung in die Mehrzweckhalle ein. Eigentlich war diese Versammlung für Sommer 2020 angedacht, konnte jedoch wie vieles andere aufgrund der Pandemie nicht durchgeführt werden. Der Einladung folgten 54 Mitglieder, welche sich unter Einhaltung entsprechender Hygienevorschriften in der Mehrzweckhalle versammelten. Thomas Sedlmeir, stellvertretender Vorsitzender, eröffnete die Versammlung um 20 Uhr und begrüßte neben dem Ehrenvorsitzenden Hermann Schölch und den Gründungsmitgliedern Werner Fochler, Otto Krauter und Alfred Doll, auch den Bürgermeister Wilfried Lechler, alle anwesenden Gemeinderäte, Vereinsvorstände, Musiker und passive Mitglieder. Nach einem stillen Gedenken an die verstorbenen Mitglieder in den Jahren 2019 bis 2021, wurde das Protokoll der letzten Generalversammlung am 15.03.19 verlesen. So wurden Erinnerungen an einen tollen Musikerausflug zum Oktoberfest nach Washington und Richmond in 2019, aber auch an die zu dem Zeitpunkt auf Hochtouren laufenden Vorbereitungen für das große Musikfest 2020 wachgerufen.



Thomas Sedlmeir stellte die Versammlung unter das Motto „**Miteinander und Füreinander**“ und blickte zurück auf zwei turbulente Jahre. Vom Rücktritt von Johannes Strümpfel, als erster Vorsitzender des Vereins im September 2019, über die kurzfristige Absage des Musikfestes im April 2020 aufgrund der ausgebrochenen Corona-Pandemie, bis hin zum Rücktritt von Andreas Köbler als Dirigent der Blaskapelle Lechrain im Juni 2020, hatte der Verein einige Hürden zu meistern. Aufgrund der schwankenden Corona-Zahlen und entsprechenden Vorschriften, war die Suche nach einem neuen Dirigenten nicht einfach, jedoch am Ende erfolgreich. So dürfen wir uns heute glücklich schätzen, seit Dezember 2020 Katharina Fietz unsere neue Dirigentin nennen zu dürfen. Kurz nach ihrem Amtsantritt wurde der harte Lockdown ausgerufen und an gemeinsame Proben war nicht zu denken. Davon lies sich Kathy jedoch nicht einschüchtern und rief Online-Proben ins Leben, die jeden Dienstag zur gewohnten Zeit stattfanden. Neben praktischen Übungen für eine bessere Atmung, Dynamik, Phrasierungen und Melodiegestaltung, kam auch das digitale Beisammensitzen im Anschluss nicht zu kurz. Über 20 solcher Online-Proben wurden zwischen Januar und Juni 2021 abgehalten. Seit Juni haben wir wieder die Möglichkeit Proben in der Mehrzweckhalle bzw. der Schulaula unter Einhaltung entsprechender Hygienevorschriften abzuhalten. Mit der Serenade am 24.07.21 in Lengenfeld hatten wir unseren ersten größeren Auftritt, der mit ca. 118 Zuschauern ein voller Erfolg war.



Auch unser musikalischer Nachwuchs hat sich von der Pandemie und den erschwerten Bedingungen nicht unterkriegen lassen - der Unterricht wurde ebenfalls digital abgehalten und sogar Leistungsabzeichen wurden in digitaler Form durchgeführt und

abgenommen. Auch unsere Jugendleiter Anna Sedlmeir und Sophie Werder haben die Jungentreffen in digitaler Form mit kreativen Spielen online durchgeführt.

Neben dem Bericht der vergangenen Jahre standen natürlich auch die wichtigen Themen Satzungsänderung und Neuwahlen auf der Tagesordnung. Die wichtigste Änderung der Satzung, ist die Abänderung des einen Vorsitzenden und zwei Stellvertretern auf drei gleichberechtigte Vorsitzende des Vereins. Unter dieser Bedingung haben sich nach langer Suche drei Musiker aus den eigenen Reihen bereit erklärt die Leitung des Vereins künftig zu übernehmen und sich zur Wahl zur Verfügung zu stellen. Nach erfolgreich durchgeführter Wahl führen nun also Stefanie Straus, Anna Sedlmeir und Stefan Straus als Nachfolger von Johannes Strümpfel, Thomas Sedlmeir und Horst Rotthat den Verein weiter.

Zum Schluss wandte sich auch Wilfried Lechler noch mit einem Grußwort an die Versammlung, dankte allen Musikern und Musikerinnen, sowie vergangenen und künftigen Vorstandsmitgliedern für ihr Engagement.

Der Jugendmusikverein startet nach erfolgreichen Neuwahlen mit einer neuen Vorstandschaft und Dirigentin optimistisch in eine musikalische Zukunft!

Die neue Vorstandschaft:



Hinten: Luisa Schneider, Valentin Robl, Anna Strümpfel, Sonja Huber, Manuela Schäffler, Katharina Fietz, Hanna Ruf

Vorne: Sophie Werder, Stefanie Straus, Stefan Straus, Anna Sedlmeir, Melanie Erhard

(Foto von Regine Landgraf)